

CHAPELLE SAINT-ESPRIT

- (chapelle de l'ancien hôpital Laënnec) 3 rue Etienne Gourmelen QUIMPER -

PATRIMOINE DE QUIMPER en cours de rénovation, 3 rue E. Gourmelen.

**Dédiée à la mémoire des missionnaires
- hommes et femmes -
nés dans le diocèse de Quimper et Léon,**

**la chapelle sera ouverte
LE SAMEDI 26 AOÛT DE 14 H À 18 H.**

Nous vous invitons à venir découvrir :

- le début des travaux de la rénovation,**
- l'exposition Creac'h Euzen « la méconnue »,**
- les 2200 missionnaires présentés par paroisse,**
- le parcours de vie de 450 d'entre eux.**



**Si dans vos familles, vous avez ou avez eu un ou une missionnaire,
né dans le diocèse,
venez vérifier samedi 26 août à partir de 14 h, rue Etienne Gourmelen,
sa présence dans la chapelle.**